



NOTA INFORMATIVA

DESPLIEGUE FIBRA ÓPTICA

En Rascafría, a 20 de noviembre de 2018.

Telefónica Movistar tiene previsto el despliegue de fibra óptica en el municipio para el año 2019, es por ello que se están llevando a cabo trabajos para ver la viabilidad de la instalación. Durante los próximos 15 días personal de Movistar o contratas a su costa, irán girando visitas a las instalaciones, así como a los vecinos que dispongan líneas por fachadas.

Es el caso de líneas existentes que discurren por fachadas, hablarán con los vecinos para que se permita la instalación de fibra por el mismo trazado. Las antiguas líneas de cobre serán retiradas una vez se finalice el despliegue de fibra.

Todos estos trabajos no tienen coste a vecinos y se informará correspondientemente por el personal de Movistar.

No obstante, Alcalde y Servicios Técnicos del Ayuntamiento pueden informar a los vecinos si así lo necesitan de este proyecto que apoya indiscutiblemente este Ayuntamiento para desarrollar y mejorar las telecomunicaciones que suponen una mejora en calidad de servicios a la población.



El Equipo de Gobierno